

GGEW AG GRUPPEN-GAS- UND ELEKTRIZITÄTSWERK
BERGSTRASSE AKTIENGESELLSCHAFT

DOMINIK RUDOLF
Senior PR-Manager
Marketing & Kommunikation

Dammstraße 68
64625 Bensheim
T +49 6251 1301-447
F +49 6251 1301-791
rudolf@ggew.de
www.ggew.de

11.12.2023

STANDORTFAKTOREN AN DER BERGSTRASSE VERBESSERN

Carsten Hoffmann, Vorstand des südhessischen Energiedienstleisters GGEW AG, kandidiert wieder für die Vollversammlungswahl der Industrie- und Handelskammer Darmstadt Rhein Main Neckar.

Bensheim. Im Januar/Februar 2024 wählen die 65.500 wahlberechtigten Mitgliedsunternehmen der Industrie- und Handelskammer Darmstadt Rhein Main Neckar ihre 73 Vertreterinnen und Vertreter, die in der Vollversammlung die Arbeitsschwerpunkte der Kammer für die kommenden fünf Jahre festlegen.

GGEW-Vorstand Carsten Hoffmann ist bereits seit 2019 Mitglied der Vollversammlung – sowie im Ausschuss Umwelt und Energie – und tritt wieder als Kandidat in der Wahlgruppe Industrie im Wahlbezirk Landkreis Bergstraße an.

Er erklärt: „Ich kandidiere, weil ich mich mit meiner energiewirtschaftlichen Expertise für die Interessen der Unternehmen in Bezug auf eine bezahlbare, nachhaltige und sichere Energieversorgung einsetzen möchte. Zudem will ich die Vernetzung von mittelständischen Unternehmen sowie die Verbesserung der Standortfaktoren in Südhessen unterstützen. Immer mit dem klaren Ziel vor Augen, die Region weiter voranzubringen, zum Nutzen der Menschen und Unternehmen in Südhessen.“ Hoffmann betont: „Da ich auch bei der DIHK in Berlin vertreten bin, kann ich die Interessen der Unternehmen der Bergstraße sowohl in Darmstadt als auch in Berlin wahrnehmen“.

Wie wird gewählt?

Im Zeitraum vom 18. Januar bis 20. Februar 2024 wird gewählt. Dies ist zum einen online über eine eigene Internetseite der IHK Darmstadt möglich und zum anderen schriftlich per Briefwahl. Die Wahlunterlagen gehen den Mitgliedsunternehmen rechtzeitig vorher zu.

Am 21. Februar 2024 werden die Stimmen ausgezählt und das Wahlergebnis festgestellt. „Ich hoffe auf eine hohe Wahlbeteiligung“, erklärt Hoffmann. „Es ist wichtig, dass sich die Unternehmen aus der Region in den demokratischen Entscheidungsprozess einbringen, um unseren Wirtschaftsstandort voranzubringen.“

Ehrenamtliche Tätigkeiten von Carsten Hoffmann:

- Bundesverband Erneuerbare Energien e.V., Vorstandsmitglied
- Wirtschafts-Vereinigung Bensheim e.V., Vorstandsmitglied
- IHK-Vollversammlung, Mitglied
- IHK - Ausschuss Umwelt und Energie, Ausschussmitglied
- DIHK - Ausschuss Umwelt und Energie, Ausschussmitglied
- Wirtschaftsrat - Bundesfachkommission Energiepolitik, Ausschussmitglied

Mehr Infos: www.ihk.de/darmstadt/wahl

Die GGEW AG

Gegründet 1886, zeichnet sich die GGEW AG seit jeher durch ihre Innovationskraft aus. Der südhessische Dienstleister für Energie, Telekommunikation, Mobilität und Infrastruktur hat frühzeitig die Zeichen der Zeit erkannt. Mit einem klaren Zielbild, frischen Ideen und attraktiven Produkten nimmt die GGEW AG heute in vielen Bereichen die Zukunft vorweg. Eigentümer des Unternehmens sind die Städte und Gemeinden Bensheim, Zwingenberg, Alsbach-Hähnlein, Bickenbach, Seeheim-Jugenheim, Lampertheim und Bürstadt. Die GGEW AG versorgt ihre Kunden nicht nur mit Strom, Gas und Wasser. Als Treiber der Energiewende investiert sie massiv in Photovoltaik und Windenergieanlagen. Das Glasfasernetz der GGEW ist die Grundlage für die digitale Zukunft der Region. Schnelle Internetverbindungen sowie Telefonie zählen ebenso zum Portfolio des Unternehmens wie eine stetig wachsende Ladeinfrastruktur für die Elektromobilität in der Region. Quartiersmanagement und der Einstieg in die Immobilienwirtschaft eröffnen der GGEW AG ebenso große Möglichkeiten wie die digitale Transformation der Energiewirtschaft. Als zukunftsorientierter und kundennaher Energiedienstleister arbeitet das Unternehmen intensiv an neuen Konzepten und Produkten für seine bundesweit rund 160.000 Kunden. In etlichen Gemeinden betreut und modernisiert sie darüber hinaus die Straßenbeleuchtung. Seit 2003 gehören auch die Bäderbetriebe in Bensheim zur GGEW AG. Anfang 2018 kam die Betriebsführung des Lorscher Waldschwimmbads hinzu. Im Sommer 2023 wurde die Fusion mit der ENERGIERIED GmbH & Co. KG aus Lampertheim umgesetzt. Das ist ein historischer Meilenstein für die Energieversorgung in Südhessen. Gemeinsam, mit gebündelten Kräften, können die immensen Herausforderungen in der Energiewirtschaft besser gemeistert werden. Die über 300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bei der GGEW AG engagieren sich mit ihrer Energie für eine zuverlässige und günstige Versorgung und entwickeln ständig neue, zukunftsweisende Lösungen. Ausgerichtet an den Kundenbedürfnissen und mit dem erklärten Ziel, die Region weiter voranzubringen.